

Une apprentie exemplaire et inspirante



Genelyn ENDOZO

LAURÉATE DU PRIX DES APPRENTIS 2024

“ Je veux montrer qu’avec de la détermination, on peut surmonter les obstacles et réaliser ses rêves. Être apprentie m’a permis de gagner en autonomie, d’apprendre un métier concret et de devenir une personne responsable. “

*Au sein de la **Société des Membres de la Légion d'Honneur** des Alpes-Maritimes, nous avons l'honneur de valoriser les jeunes talents qui incarnent l'excellence, le mérite et les valeurs de notre association.*

À ce titre, nous sommes fiers de mettre en lumière Genelyn ENDOZO, lauréate départementale du Prix des apprentis 2024. Son parcours illustre parfaitement la force de caractère et l'engagement nécessaires pour réussir dans des conditions parfois difficiles.



Une sélection rigoureuse qui distingue l'excellence

Le Prix des Apprentis, organisé au niveau départemental par la SMLH des Alpes-Maritimes, comprend deux volets :

- Le Prix de l'Apprentissage, réalisé en partenariat avec la Fondation d'Entreprise du Crédit Agricole Provence Côte d'Azur, qui valorise les jeunes apprentis de filières variées;



- Le Prix de l'Apprentissage BTP, en partenariat avec le CCCA-BTP, destiné à récompenser l'excellence dans les métiers du bâtiment et des travaux publics.



Chaque prix distingue son lauréat d'excellence, et, au terme de ce processus, le jury choisit lequel des deux lauréats représentera le département à la cérémonie nationale du prix des apprentis organisée à Paris.

Cette année, c'est **Genelyn ENDOZO**, lauréate du Prix de l'apprentissage, qui a été sélectionnée pour représenter le département des Alpes-Maritimes à Paris lors de la cérémonie au prestigieux cadre de la salle Gaveau.

Ce processus, basé sur des critères exigeants tels que le mérite, le projet professionnel et l'environnement personnel, reflète l'engagement de nos partenaires et la qualité des jeunes talents mis en lumière. Genelyn a su marquer le jury par son parcours exceptionnel et sa motivation sans faille.



Un parcours de vie empreint de courage

Arrivée en France en 2018, Genelyn a dû relever de nombreux défis. Ne parlant pas un mot de français à son arrivée, elle a rapidement compris que la maîtrise de la langue serait essentielle pour construire son avenir dans ce nouveau pays. Avec une détermination sans faille, elle s'est plongée dans l'apprentissage du français tout en découvrant un environnement culturel, scolaire et professionnel totalement différent de celui de son pays d'origine, les Philippines. Aujourd'hui, elle est élève au **Lycée Professionnel Vauban** à Nice, où elle suit une formation exigeante en menuiserie Aluminium-Verre. Genelyn est la seule fille de sa classe, ce qui n'est pas toujours facile dans un milieu encore majoritairement masculin. Cependant, elle s'accroche avec ténacité, portée par son envie de réussir et par le soutien de son entourage. Elle sait pouvoir compter sur sa famille, en particulier sur sa sœur, mais également sur l'équipe enseignante de son lycée, qui l'accompagne avec bienveillance, et sur **son maître d'apprentissage en entreprise, Jean-Philippe PETIT de Miroiterie, Menuiserie, Métallerie d'Alsace**, qui joue un rôle clé dans sa progression. Ces soutiens, combinés à son sérieux et à sa résilience, lui permettent de relever les défis du quotidien et de s'imposer dans un domaine exigeant.

Un hommage appuyé doit être rendu aux équipes pédagogiques des établissements scolaires ainsi qu'aux chefs d'entreprise engagés dans la formation des apprentis. Grâce à cet accompagnement précieux, des jeunes comme Genelyn peuvent trouver leur voie, s'épanouir et bâtir leur avenir professionnel avec succès.

Une apprentie déterminée

Genelyn a réalisé combien l'apprentissage peut aider son ambition : devenir chef de chantier.

"Je veux montrer qu'avec de la détermination, on peut surmonter les obstacles et réaliser ses rêves. Être apprentie m'a permis de gagner en autonomie, d'apprendre un métier concret et de devenir une personne responsable. Ce prix représente pour moi une reconnaissance de mes efforts et un tremplin pour l'avenir."

Ces mots reflètent l'engagement profond de Genelyn pour son métier, ainsi que la maturité et l'espoir qu'elle incarne pour sa génération.

Une reconnaissance méritée

Lors de la cérémonie des Prix Nationaux de l'Apprentissage 2024, Genelyn, représentant les Alpes-Maritimes, a eu l'honneur de recevoir sa médaille et son diplôme des mains de Hakim Arezki, champion paralympique de cécifoot. Ce moment a marqué une étape clé dans son parcours, lui offrant une reconnaissance bien méritée pour ses efforts et son engagement.



Remise du prix départemental au CUM de Nice le 7 mai 2024



Remise du prix national Salle Gaveau à Paris avec Hakim Arezki, champion paralympique de cécifoot 2024



Médailles et diplômes



Un exemple pour tous

À travers le portrait de Genelyn ENDOZO, la SMLH des Alpes-Maritimes et ses partenaires souhaitent rappeler l'importance de **soutenir les jeunes talents et de promouvoir les filières d'apprentissage**. Ces filières sont non seulement des voies d'excellence, mais également des tremplins pour un avenir professionnel solide.

La réussite de Genelyn témoigne de l'impact de ces initiatives, rendues possibles grâce à l'implication de nos partenaires comme le Crédit Agricole Provence Côte d'Azur, le CCCA-BTP, le rectorat et les établissements scolaires. Ce travail collectif est une illustration parfaite de la solidarité et de l'accompagnement nécessaires pour construire l'avenir des jeunes.

Une inspiration pour l'avenir

Genelyn ENDOZO incarne les valeurs de mérite, de travail et de persévérance que la SMLH s'attache à promouvoir. Son parcours est une source d'inspiration, non seulement pour les jeunes apprentis, mais aussi pour tous ceux qui croient en la force de l'éducation et de la transmission.

Nous lui adressons nos plus chaleureuses félicitations et lui souhaitons une belle continuation dans sa carrière.

Découvrez-en plus !

Pour en savoir plus sur nos actions et initiatives, nous vous invitons à visiter notre site internet :

<https://alpes-maritimes.smlh.fr/>

et à suivre notre page Facebook :

smlh06

Vous y découvrirez nos réalisations et les valeurs qui nous animent !



**SECTION
ALPES-MARITIMES**